
Wegweiser: Lise-Meitner - Alle-Kemnader See – An der Grenze Stadt Witten –Wegweiser: Lise-Meitner - Alle-Kemnader See – An der Grenze Stadt Witten –
über Beachsoccer-Lise-Meitner-Alle.
9 Mitglieder,(Vater: Christian Stern, Burkhard Gysbers, Marco, Kiefert. Sven 
Salewski , Frank Hellwig, Norman Kaczmarek, Andreas Claus und Christian Hoge.
Nicht Vater: Nuri Gündüz,) 
und 2 Nichtmitglied: Karsten P. und Olaf Markmann Um 10 Uhr trafen wir uns im 
Bochumer HBF vor Information. Burkhard Gysbers fuhr von Köln nach Bochum. 
Er hat Christian  Stern  per WhatsApp (kostenlose Chat Handy) informiert, dass 
er ca. halbe Stunde später wegen Belästigung auf der Strecke des DB ankommen 
sollte. Er wollte aussteigen, zufällige traf er Hoge, Stern und Gündüz im Zug.
Das Wetter war genau richtig: Warm und schön sonnigDas Wetter war genau richtig: Warm und schön sonnig
Anschließend sind wir mit der U-Bahn nach Bo-Hustadt gefahren. Von dort aus 
ging es zu Fuß zur Lise-Meitner-Alle, wo wir uns mit Frank in Bo-Hustadt trafen. 
In Bo Hbf. und Bo Hustadt müssten wir auf der Treppe den Böllerwagen tragen, 
weil der Aufzug den Böllerwagen nicht angepasst hat. Da war er breit.
Christian hatte einen großen praktischen Boller-Wagen mitgenommen, der in den 
Nahrung und Getränke, die fertig vorbereitet waren, prima hineinpassten. Frank, 
der die Wanderstrecke ausgetüftelt hatte, begrüßte uns herzliche in Bochum. 
Bevor losging haben alle zuerst Getränke genommen und sich zugeprostet. Dann 
gingen wir zum Kemnader See. 
Burkhard und Karsten übernahmen das ziehen des Wagen. Wir haben eine kleine 
Hütte gefunden. Dann könnten wir etwas ausruhen. Anschließend machten wir Hütte gefunden. Dann könnten wir etwas ausruhen. Anschließend machten wir 
eine Grille. Um 14 Uhr wurden wir dann sehr hungrig. Auf einem kleinen Grill 
wurden Bratwürste, Kräuter-, Paprikaschnitzel zubereitet- Lecker.
Nach dem Essen gingen wir weiter. Dazwischen gingen wir vorbei Beachsoccer 
Halle in Witten. Unser Fußballleiter versucht den Termin am 16.7.2011 das 
Beachsoccer reservieren. Erfolg! Dann gingen wir in den Wald. Dann gingen wir 
zurück zu unseren Treffpunkt, den wir gegen 21 Uhr erreichten. Von dort aus 
fuhren wir nach Hause. Wir werden die Geschichte nicht vergessen. Stern plant 
in das nächste Jahr erstmals das Bier-Bike wahrscheinlich. Abwarten.

Gez.Gez.
Burkhard Gysbers


